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Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

meine sehr geehrten Damen und Herren,

ich möchte dieses Mal gleich zu Beginn meiner Rede die Dankesworte stellen.

Dank an die Finanzverwaltung, mit Herrn Brede an der Spitze, für die ausführlichen

Erläuterungen und Erklärungen zum Haushalt sowie einen Dank auch an die anderen

Fachbereichsleiter, die in zwei HFA Sitzungen rund 40 Fragen aus den Reihen der

Stadtverordneten beantwortet haben und somit einen zügigen und guten Sitzungsablauf

der zwei Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses gewährleisten konnten.

Auch wenn so eine Haushaltsrede in der Regel eher dazu dient, eine Bewertung der

Haushaltsanträge der anderen Parteien vorzunehmen, so möchte ich auch das nicht allzu

sehr ausbreiten, sondern die Gelegenheit nutzen, auch mal auf den Umgang der

Fraktionen untereinander einzugehen, insbesondere in einer Zeit, die im ganzen Land

nicht gerade von einem positiven Miteinander geprägt ist.

Der Umgangston, der seit zwei Jahren hier in diesen Räumen Einzug gehalten hat, ist

sachlicher und konstruktiver geworden und mir persönlich und ich glaube, da darf ich

auch für meine ganze Fraktion sprechen, macht die kommunalpolitische Arbeit einfach

Spaß, wenn alle Beteiligten fair und konstruktiv miteinander umgehen.
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Dem einen oder anderen Zuschauer mag es schon fast ein bisschen zu langweilig sein,

war doch das Stadtparlament von Bruchköbel in der Vergangenheit für den einen oder

anderen kleinen "Aufreger" bekannt, aber unserer Stadt und unserer politischen Arbeit tut

diese Art des Miteinanders definitiv gut und ich möchte mich für diese neue Art der

Zusammenarbeit auch einmal bei den Kollegen von CDU und BBB ausdrücklichbedanken

und bei meinen Kooperationskollegen von Grüne und SPD natürlich auch.

Zurück zu den Anträgen:

Dem CDU-Antrag zum Familientag können wir, wenn auch mit einer kleinen Änderung, so

zustimmen und halten die Idee, diese Veranstaltung nach Bruchköbel zu holen, für eine

ausgesprochen gute und attraktive Idee und freuen uns schon jetzt auf das Jahr 2027,

wenn wir es denn tatsächlich schaffen, dass der Familientag in Bruchköbel stattfinden

sollte.
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